



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR
DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; DE MAL GUSTO”, ESTRATEGIA DE AUDIOS DE SANSORES CONTRA RICARDO MONREAL

El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, dijo que la revelación de supuestos audios que comprometerían al líder de Morena en el Senado y aspirante presidencial, **Ricardo Monreal**, no afectará políticamente al movimiento, pero reconoció que son de muy mal gusto. La verdad que no afecta mucho, yo diría que nada, porque ya la gente está muy consciente, no se deja manipular pero es de mal gusto, aunque no afecta, no debería de hacerse eso, no hace falta. Miren cómo les fue a los de la chachalaca y cómo se llama el árbol, el ave tan bella, la guacamaya, que se volvió zopilota. No afecta políticamente, hasta puede beneficiar, sin duda, es de mal gusto, no debe de prevalecer eso. Es mi punto de vista, estimo muchísimo, la admiro, por ser luchona, a **Layda Sansores**, porque ha enfrentado de todo, me consta, represión, fraudes, es una mujer de lucha, con convicciones. Hay que recordar que, la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, advirtió que hoy martes, en su programa #MartesDeJaguar, daría a conocer audios comprometedores del presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado, **Ricardo Monreal**.

OCTAVIO ROMERO OROPEZA; COMPARECE ANTE COMISIONES UNIDAS CON MOTIVO DE LA GLOSA DEL CUARTO INFORME DE GOBIERNO, DISCREPANCIA CON LEGISLADORES DEL PAN

El director General de Petróleos Mexicanos (Pemex), **Octavio Romero Oropeza**, comparece ante las comisiones unidas de Energía e Infraestructura, con motivo de la glosa del Cuarto Informe de Gobierno del Ejecutivo Federal. El presidente de la Comisión de Energía, diputado **Manuel Rodríguez González** (Morena), acompañado por el presidente de la Comisión de Infraestructura, diputado **Reginaldo Sandoval Flores** (PT), fue el encargado de tomar la protesta de decir verdad, al funcionario. Los legisladores de Acción Nacional criticaron al director de Pemex, por supuestamente mentir sobre las cifras del manejo de la deuda petrolera. **Octavio Romero Oropeza**, dijo que los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) eran unos mentirosos e ignorantes después de que finalizara su comparecencia ante el Pleno legislativo en San Lázaro. El funcionario del Gobierno Federal fue criticado por los diputados de Acción Nacional por las acciones y medidas que se han implementado para impulsar la producción petrolera de la empresa estatal, así como también por el manejo de la deuda petrolera. Sin embargo, ante los señalamientos en contra de la denominada Cuarta Transformación, **Romero Oropeza** enfatizó que los legisladores de Acción Nacional, quienes acusaban que el funcionario de la administración del presidente **Andrés Manuel López Obrador** estaba mintiendo sobre la cifra de la deuda petrolera, no hacían otra cosa más que inventar rumores y criticar al Gobierno Federal sin argumentos bien fundamentados. Hay diputados que actúan con falta de ética, es como el que pasa por la calle, toma una piedra, rompe el vidrio y sale corriendo y ya no se les puede responder. Lo digo por los diputados del PAN, que hicieron afirmaciones mentirosas, ignorantes. Queda la impresión de que pueden decir lo que se les pega la gana y no. ¡Son unos mentirosos, mentecatos e ignorantes, señaló el directivo de Pemex tras su comparecencia.

SENADOR RICARDO MONREAL; EXPRESA R COINCIDENCIA CON AMLO; NO CONVIENE DIVISIÓN EN MORENA

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, coincidió con el presidente **Andrés Manuel López Obrador** en que no le conviene a Morena ninguna división interna, en que tenemos que estar unidos para superar cualquier diferencia y enfrentar el futuro de la nación. **Monreal Ávila** para dar respuesta al anuncio de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, expresó su reconocimiento al titular del Ejecutivo federal, quien relató que desde hace 26 años el senador ha sido objeto de calumnias y falsas acusaciones. Quiero agradecerle al



Presidente públicamente, sin ningún empacho, sin ninguna tibieza o indefinición, que coincido con él, en el sentido de que no le conviene al Movimiento ninguna división; que coincido con él en que tenemos que estar unidos para enfrentar el futuro de la nación y que tenemos que superar cualquier diferencia. Confió en que prevalezca la unidad, por encima de la insidia y la infamia, pero si no fuera así, acotó que defenderá sus derechos y actuará conforme a la Constitución Política y a la Ley, en caso de que se presentara algún evento en su contra. Recordó que la constitucion establece con toda claridad que todas las comunicaciones privadas son inviolables, pero estoy muy tranquilo porque toda mi vida he actuado conforme a la Ley, en 42 años de servicio público nunca he tenido una denuncia en mi contra sobre algún hecho de abuso de poder o de alguna actividad ilícita. Señaló que el espionaje es una práctica ominosa en cualquier democracia, porque afectas la privacidad de las personas, y que la única autoridad facultada para hacer eso es un juez penal, cuando existe presunción de delitos y con una orden judicial. Creo que no le conviene a la democracia usar ese tipo de prácticas, por ningún gobierno: ni estatal ni nacional ni municipal, no conviene, porque se viola un derecho elemental de las personas. Reiteró su llamado para apostar a la concordia y no a la confrontación, pues es un hombre de conciliación y no de rupturas. El senador consideró que las conductas ilegales no deben de ser la clave del éxito político electoral, eso hay que desterrarlo y erradicarlo de nuestra sociedad. Reconoció que hay intereses políticos perversos que desean que él abandonara la contienda, porque es el que tiene más capacidad de enfrentar lo que en el país está sucediendo. Voy a seguir resistiendo, porque México vale la pena, y porque nuestros hijos y nuestras hijas nos lo van a reconocer, porque lo único que queremos es que México se mantenga en una era progresista y que continúe el proceso de transición política que inició en el 2018.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA ALEJANDRO ARMENTA; PREPARADOS PARA ANALIZAR Y EN SU CASO, APROBAR LEY DE INGRESOS 2023

El presidente de la Mesa Directiva, **Alejandro Armenta Mier**, dijo que en el Senado estamos preparados para abordar y, en su caso, aprobar la Ley de Ingresos de la Federación 2023, que remitió la Cámara de Diputados. Indico que las comisiones de Hacienda y Crédito Público, y de Estudios Legislativos, Segunda, iniciarán la discusión de este proyecto y están preparados para que, una vez que dictaminen, la envíen al Pleno. **Armenta Mier** refirió que el viernes pasado se recibieron las minutas para modificar la Ley Federal de Derechos y expedir la Ley de Ingresos de la Federación 2023. Señaló que con estos proyectos se consolida la justicia tributaria, lo que significa que el que gana más, paga más impuestos; el que gana menos, paga menos impuestos; pero cada vez más contribuyentes pagan, porque se consolida la opción de disminuir el rango del Impuesto Sobre la Renta. Subrayó que esto permitirá que más micro y pequeñas empresas puedan incorporarse a la formalidad y recibir los beneficios de contar con un régimen de confianza tributaria, que les garantiza beneficios en el historial financiero de sus empresas.

BEATRIZ PAREDES, CLAUDIA RUIZ MASSIEU Y CLAUDIA SHEINBAUM; ELECCIÓN 2024 PODRÍA CONVERTIRSE EN UNA CONTIENDA ENTRE MUJERES

La elección del Estado de México se considera el ejercicio perfecto de la contienda presidencial. Las priistas **Beatriz Paredes** y **Claudia Ruiz Massieu** levantaron la mano para buscar la presidencia en 2024, mientras que por el lado de la izquierda suena **Claudia Sheinbaum**. Una vez que Morena nominó a **Delfina Gómez** y el PRI a **Alejandra del Moral** como sus abanderadas en el Estado de Mexico, podríamos esperar que, en el 2024, el escenario se repita y veamos una contienda entre mujeres. Las priistas **Beatriz Paredes** y **Claudia Ruiz Massieu** en el evento "Diálogos por México", **Beatriz Paredes** comentó que con humildad aspira a la Presidencia de México en donde la acompañe un frente amplio por lo que pidió que en el proceso exista piso parejo. Mientras que **Claudia Ruiz Massieu**, afirmó que se encontraba lista para encabezar la alianza opositora, además de que busca encabezar el proyecto por la alianza PRI, PAN y PRD. Por otro lado, **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, confirmó que tiene previsto participar en la encuesta que realizará su partido, Morena, para definir al candidato presidencial. Señaló que tiene planeado terminar su gestión en la capital del país, pero no descartó que de ser elegida abanderada para 2024 podría dejar su cargo y centrarse en su campaña.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ENCABEZA ENCUENTRO CON LEGISLADORES DE VERACRUZ

El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López Hernández**, encabezó un encuentro con legisladores de Veracruz, como parte de la gira nacional que realiza para promover que las legislaciones locales aprueben la reforma que permitirá al Ejército Mexicano mantenerse en las calles hasta el 2028. Morena y sus aliados dijeron en voz de **Juan Javier Gómez Cazarín**, presidente de la Junta de Coordinación Política, que se sintiera como si se estuviera tomando una horchata en la catedral de Tabasco, ya que el Congreso de Veracruz sesionaría para aprobar la reforma. Y contará con los legisladores de Morena y los aliados, a quienes no nos temblara la mano para votar la reforma en beneficio de los mexicanos. Durante su encuentro con legisladores locales, **López Hernández** dijo que la reforma que permite ampliar el plazo de vigencia para



que la fuerza armada preste tareas de seguridad pública en el país, permitirá que la Guardia Nacional esté todos los días reforzando las tareas de seguridad pública en los municipios y las 32 entidades de la república. Resaltó que adicionalmente al aumento del plazo de vigencia de marzo del 2024 a marzo del 2028, por primera vez se establece en el decreto la manera en que va a participar las fuerzas armadas en tareas de seguridad, destacando que lo harán de manera extraordinaria, regulada, facultada, y de manera subordinada y complementaria. La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso Local, **Cecilia Guevara Guembe** dijo que los legisladores veracruzanos tienen un firme compromiso por respaldar las iniciativas que fortalezcan las tareas de seguridad del país. Como legisladores seguiremos haciendo nuestra parte con la aprobación de leyes que fortalezcan las tareas de seguridad. Seguiremos trabajando con honestidad, compromiso y ética.

CANCILLER MARCELO EBRARD; DAR CONTINUIDAD A PROYECTO DE GOBIERNO ACTUAL

El secretario de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, en Morelia, Michoacán, donde acudió al Festival Internacional de Cine, llamó a darle continuidad al proyecto del gobierno actual para resolver pendientes como el acceso a la salud y la reducción de la pobreza. El canciller sostuvo que el gobierno actual ha sentado los cimientos, ha hecho una construcción muy importante, es algo muy relevante en México, y ahora hay que construir los pisos que siguen, tenemos que aprovechar las oportunidades que México tiene. Sostuvo que hay proyectos que no se pueden construir en poco tiempo, como un sistema de salud universal y atraer la inversión al país a gran escala, para aumentar el crecimiento económico. Hay muchos temas que tenemos que consolidar, básicamente reducir la pobreza en México. Para Michoacán en específico, **Ebrard** mencionó como pendiente el integrar a este estado en el flujo de inversión para el país. Posteriormente, de vuelta en la Ciudad de México, **Marcelo Ebrard** participó en el desfile de Día de Muertos, con el rostro caracterizado como una calavera tradicional de estos festejos.

CLAUDIA SHEINBAUM; LA OPOSICIÓN ESTÁ DESESPERADA, LE APUESTA A LA DIVISIÓN DE MORENA

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, advirtió que la oposición está muy desesperada porque no crece y ahora le apuesta a la división dentro de Morena, misma que aseguró, no ocurrirá. El bloque opositor, el conservadurismo está muy desesperado porque no crece, están muy desesperados por hacer, ahora le apuestan a la división de Morena y los partidos aliados a Morena y en realidad a lo que todo representa Morena. Como ellos no crecen pues están buscando la división interna, pero como he dicho, se van a quedar con las ganas porque Morena no se va a dividir, todos lo tenemos clarísimo, todos y todas, corcholatas, no corcholatas, tenemos claro que lo más importante es el proyecto de la Cuarta Transformación. **Sheinbaum** comentó que se trata de algo absurdo, porque dentro del partido hay unidad, así como una claridad de sostener el proyecto de la Cuarta Transformación y en su momento la encuesta para elegir a sus candidatos rumbo a 2024. La oposición le apuesta a la división y se va a quedar con las ganas.

MARKO CORTES; CUIDAR AL INE EN LA DISCUSIÓN DE LA REFORMA ELECTORAL

El presidente nacional de Morena, **Marko Cortés**, ante la inminente discusión de una Reforma Electoral en el Congreso, adelantó que la batalla será cuidar al Instituto Nacional Electoral, al árbitro electoral que el Gobierno Federal quiere desaparecer. Nosotros estamos dando una fuerte batalla, el problema es que el partido con el que nos coaligamos de oposición, el PRI, es un partido muy endeble que se deja presionar, porque el gobierno tiene mucha información y porque usan el aparato del Estado, la Unidad de Inteligencia, la Fiscalía General de la República, el espionaje del Estado para perseguirlos y amedrentarlos. Señaló que es absolutamente reprochable que más de cuarenta políticos, empresarios y diferentes líderes sociales estén siendo espiados por el gobierno, están haciendo, todo lo que dijeron que no iban a hacer, que se iba a acabar, hoy está ocurriendo y de manera exacerbada. Garantizó que Acción Nacional es un partido firme, valiente que no se va a doblar, que no se va a vencer, que va a dar la cara, ¡cueste lo que cueste!. Destacó la labor de diputados y senadores del PAN y consideró que no solo han sido valientes, sino que también han sido presionados por el gobierno populista de **Andrés Manuel López Obrador**. Vaya que también han sido presionados, porque un gobierno populista como el que tenemos, te presiona y te crea expedientes tuyos o de tu familia o de tus cercanos, te difama, te avienta el aparato o te ofrece muchas cosas también, eso es lo que estamos enfrentando en México. Marko Cortés sostuvo que el Partido Acción Nacional busca poner el ejemplo en donde gobierna y marcar la diferencia. Hizo énfasis en gobiernos panistas como los de Guanajuato, Querétaro, Yucatán, Aguascalientes y Chihuahua, en donde dijo se gobierna bien, son de los gobiernos mejor evaluados en nuestro país, con mejores resultados, donde hay crecimiento económico, donde se atrae inversión.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

25/10/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

PASTOR GUSTAVO BANDA; COMPLEJO MIGRATORIO MÁS GRANDE DE MÉXICO SE CONSTRUYE EN TIJUANA

El pastor **Gustavo Banda Aceves**, dio a conocer que el complejo migratorio más grande de México se construye en Tijuana, en la frontera con California, en medio de la crisis humanitaria por la deportación de venezolanos y la llegada incesante de haitianos. En los terrenos de la iglesia Embajadores de Jesús, donde en 2016 el pastor **Gustavo Banda Aceves** comenzó a albergar a los migrantes haitianos que llegaron a Tijuana, hoy se construye la Ciudad de Dios, considerado el próximo centro más grande de México para recibir a migrantes en tránsito. El pastor, director del albergue donde antes se constituyó Little Haiti, expuso que es un proyecto santuario socioecológico, en donde se construye un albergue que alojará a 700 personas y un complejo habitacional adicional para 2.000 migrantes más.

RISHI SUNAK PRIMER MINISTRO BRITÁNICO; LLAMA A LA UNIDAD TRAS GANAR LAS PRIMARIAS TORIES

Rishi Sunak, elegido nuevo líder del Partido Conservador británico y próximo primer ministro del Reino Unido, apostó por promover la estabilidad y la unidad, para abordar los profundos retos económicos a los que se enfrenta el país. Dijo: Mi principal prioridad será promover la unidad en nuestro partido y nuestro país, así lo afirmó **Sunak** en un discurso en la sede de los conservadores en Londres. **Sunak** ha sido el único candidato que ha obtenido los cien respaldos necesarios entre los diputados "Tories" para presentarse como sucesor de **Liz Truss**, que anunció su dimisión como líder conservadora y jefa de Gobierno después de 45 días en el cargo.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz